

Becas TIC 2025: Cuando el Gobierno contribuye a reducir la brecha digital

Por: Verónica López-Videla Pino, Seremi de Gobierno Región de La Araucanía



Reducir la brecha digital y apoyar los procesos de aprendizaje en estudiantes de séptimo básico de colegios públicos y particulares subvencionados es la tarea que está llevando a cabo el Gobierno de Chile a través de JUNAEB. ¿Cómo? Mediante la entrega de computadores portátiles correspondiente a las Becas de Acceso a Tecno-

logía, Información y Comunicaciones.

Las cifras a nivel nacional son alentadoras: este año más de 125 mil estudiantes recibirán un computador para apoyar sus aprendizajes, fortalecer sus trayectorias educativas y facilitar el logro de sus metas.

En nuestra región de La Araucanía, JUNAEB distribuirá 8.022 equipos en las 32 comunas, con cobertura total en establecimientos públicos y priorización en particulares subvencionados que atienden a estudiantes pertenecientes al 40% de menores ingresos del país.

Acompañar la entrega de computadores en La Araucanía ha sido gratificante,

especialmente para las familias de bajos recursos. Como Gobierno encabezado por el presidente Boric, reconocido como un destacado dirigente estudiantil en su momento, estamos comprometidos con la educación pública, reconociendo el esfuerzo de los y las estudiantes por obtener una herramienta que reduzca la brecha digital y promueva la equidad educativa.

Esta entrega de computadores se complementa con iniciativas estratégicas impulsadas por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, como el Plan Nacional de Ciudadanía y Alfabetización Digital, que busca que todas las personas, sin importar su edad o condición, adquieran

competencias para usar la tecnología de manera responsable, y la campaña "Internet es un Mar de Posibilidades", que fomenta el acceso inclusivo y gratuito a recursos digitales y educativos. Con ello no solo se entrega un equipo, sino que también se garantiza que su uso tenga un verdadero impacto en el aprendizaje, la participación ciudadana y la vida cotidiana de las y los estudiantes.

En esta era digital, un computador no es un lujo: es una herramienta esencial para estudiar, investigar y conectarse con el mundo. Por eso, debemos estar orgullosos de cada paso que damos como país para que ninguna niña, niño o joven quede atrás.